

# YOTSUBA

一宮市立瀬部小学校  
4年生学年通信 No.1 1

## 4年生をやりきる = 5年生の準備万端



2月は、節分を境に厳しい寒さが徐々にゆるみ春の足音を感じさせる季節です。4年生も残りあと2ヶ月ほどになりました。まだまだ、幼い姿を見せている子どもたちですが、校内での責任が大きくなる5年生に向けて、自分をより厳しく見つめられるようにしていきたいと思います。

この3学期、子どもたちは、学習発表展、瀬部リンピック、6年生を送る会と短い間に行われる大きな行事に向けて活動していくこととなります。自分たちで考えてよりよいものを作り上げていくエネルギーをもっている4年生の子どもたちです。自分たちでやりきったという経験を積み重ね、今以上に成長した姿で4年生を終えることができるよう、子どもたちをサポートしていきます。



## 寒い季節を乗りきるために



3学期も、風邪や感染症等予防を引き続き行っていきます。学校では 感染を防ぐために適宜マスクの着用と手洗いうがいの励行を呼びかけています。ご家庭でも、早寝早起き、しっかり食事をする、衣類での体温調節など、元気に過ごすことができるよう、お子様の体調管理へのご協力をお願いします。

## 自主学習に取り組めます

3学期は、家庭学習で自主学習に取り組んでいこうと思います。

自分で「何をどうやってやるのか」、計画を立てて取り組む習慣を身に付けていけるよう、友達とノートを見合ったり、よさを伝え合ったりしながら進めていきます。

得意・苦手なこと、テストに向けての勉強、興味があることなど、身の回りには自主学習のテーマがたくさんあります。

「いつも同じ内容になる」、「何をやったらいいのか思いつかない」など、自主学習を始めると悩むことがあるかもしれませんが、少しずつ「自分に必要な学習や取り組み方」を見つけ、力を付けてもらいたいと思います。

